



Balance de tráfico

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén roza los 93.000 pasajeros en enero tras crecer más de un 5%

- La subida obedeció al importante dinamismo que mantuvieron tanto del mercado nacional como del foráneo
- Los vuelos comerciales aumentaron un 5,5%

12 de febrero de 2025

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén cerró enero con 92.828 pasajeros, un 5,1% más que en el mismo periodo de 2024. Este positivo balance, que arroja una media diaria de casi 3.000 viajeros en las instalaciones, obedeció al dinamismo que mantuvieron tanto el tráfico nacional como el foráneo.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 92.689. De ellos, 88.476 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 4.213 optaron por vuelos con el extranjero.

Especialmente destacada fue la evolución del mercado internacional, que repuntó 75,6% en comparación con enero del año pasado –entonces, no operaba aún la ruta con Ámsterdam-. Los pasajeros en conexiones nacionales repuntaron, por su parte, un 3,3%.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén atendió durante el mes pasado 1.538 movimientos, de los que 761 fueron comerciales (+5,5%).

Datos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el primer mes de 2025 con 24.999.784 pasajeros, un 6,2% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 222.696 movimientos de aeronaves, un 3,6% más que en 2024; y transportaron 108.164 toneladas de mercancía, un 5,6% más que en el mismo mes del año pasado.